



“No quise defenderme”: diputada María Clemente denuncia discriminación por parte de un conductor de Uber

La legisladora asegura que incluso fue agredida por un policía quien la obligó a bajarse de la unidad a punta de golpes



Durante los últimos años, la comunidad trans en México ha luchado porque se les reconozca de acuerdo al género en el que ellos se identifiquen. Sin embargo, para la diputada **María Clemente** esto ha sido sumamente complicado y su más reciente denuncia de discriminación por parte de un **conductor de Uber** sería una prueba de ello.

La legisladora de **Morena** compartió desde su perfil de X, antes Twitter, el mal momento que pasó mientras viajaba en uno de los vehículos que proporciona la aplicación de transporte privado.